

PERPIGNAN

LE CASTILLET



Perpignan,
le 2 janvier 2026



Chères Perpignanaises,
Chers Perpignanais,

Nous vous souhaitons une belle année 2026 !
Us desitgem un any ple d'esperança.

Qu'elle vous apporte l'essentiel : une bonne santé, la force d'avancer chaque jour et de belles réussites, pour vous comme pour vos proches.

Cette nouvelle année sera importante pour Perpignan.

Avec notre équipe, nous viendrons à votre rencontre, tout au long de l'année, pour échanger autour de vos idées, vos attentes et vos solutions pour notre ville.

Excellente année à vous.

Bruno Nougayrède
et toute son équipe

SUIVEZ-NOUS SUR LES
RÉSEAUX SOCIAUX



ou sur : bio.link/brunonougayrede

